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ных процедур, которые могут обеспечить эффективный результат обучения. Описан эргономический анализ трудо-
вой деятельности педагога на рабочем месте в эргатической системе на микроуровне и макроуровне. Сравнивается 
традиционная система обучения и новая информационно-коммуникационная на эргономической основе. Показано 
обоснование теоретико-эргономических требований педагогического проектирования образовательного процесса. 
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An algorithm for the successful organization of pedagogical designing of the educational process by requiring the 
context Human-machine system, the requirement of the development of information and communication competencies 
participants in the design, the requirement of controllability of the learning process. Modelling of pedagogical designing 
displays ergonomic requirements in the form of an ordered sequence of training procedures that can provide effective learning 
outcomes. Described ergonomic analysis of work of the teacher in the workplace Human-machine system at the micro and 
macro level. Compared to the traditional system of training and the new information and communication on the basis of 
ergonomic. Displaying justification-theoretical pedagogical designing ergonomic requirements of the educational process.
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В статье рассматривается социальное информационно-образовательное пространство как интегративное 
пространство деятельности социально-культурных институтов, ориентированное на детей и подростков. Такое 
пространство позволяет учащемуся освоить значительный объем знаний и культурных ценностей через многооб-
разие способов доступа к информации. Освоение ресурсов данного пространства требует информационной ком-
петентности учащихся.  Дано определение информационной компетентности, представлена ее структура. Рассмо-
трена роль чтения, информационно-коммуникационных технологий, систематизированных знаний и коммуника-
тивных навыков  в формировании информационной компетентности учащихся. Отражены практические направ-
ления деятельности библиотек для детей и подростков в поддержку реализации стандартов общего образования, 
формировании информационной компетентности школьников: поддержка образовательного процесса в целом, 
разнообразие индивидуальных образовательных траекторий, самообразование, поддержка воспитания и развития 
личности, самореализация учащихся в учебной и научно-исследовательской деятельности.
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It has presented the social information and educational space as integrative space of activity of social and cultural  
institutes, focused on children and teenagers in this article. Such space can allow to pupils the considerable volume of 
knowledge and cultural values through variety of ways of access to information. Pupils need information competence for 
studying of resources of this space. The definition and structure of information competence has given. The role of reading, 
the information and communication technologies, the systematized knowledge and communicative skills in formation 
of information competence of pupils has considered. Practical activities of libraries for children and teenagers in support 
of implementation of educational standards, formation of information competence of pupils are reflected: support of 
educational process as a whole, a variety of individual educational trajectories, self-education, support of education and 
development of the personality, self-realization of pupils in educational and research activity are described.
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В статье рассматривается проблема создания эффективного поля педагогической деятельности в процес-
се формирования иноязычной компетенции. Авторы анализируют позитивные и негативные факторы, влияю-


